



桐田の里

八王子市立桐田中学校

令和5年1月10日

学校だより No.13

〔教育目標〕〇進んで学習する人になろう 〇仕事に精を出す人になろう 〇心身ともに健康で思いやりのある人になろう

『新たな気持ちでスタートし、実りの年にしよう』

(3学期始業式講話)

校長 竹口 君夫

令和4年度の3学期始業式となりました。そして、暦では、令和5年が始まりました。令和5年(2023年)は、どんな年になるでしょうか。皆さんはどんな年にしたいと考えていますか。

「意志あるところに道あり」という言葉があります。また、日本には昔から「言霊」という考え方があり、口にしたり書いたりした言葉には物事を実現する力が宿っていると言われてきました。まずは自分でしっかりと意志や目標をもち、言葉に表すことが大切だと思います。

さて、今年の干支は何か知っていますか。去年は「壬寅(みずのえとら)」、一般には「とら年」と呼ばれました。今年「うさぎ年」、正式には「癸卯(みずのとう)」といいます。この干支には、「これまでの努力が花開き、実り始める」という意味があるようです。

3年生は、いよいよ進路決定の正念場を迎えるとともに、義務教育9年間のフィナーレを迎えます。まさに、これまでの努力が花開き実りの時期です。自分を信じ全力を尽くして悔いのない3か月となることを祈っています。

2年生・1年生も、学年集大成となるスキー移動教室が、すぐ目の前に迫っています。これまでの中学校生活で学んできた力と移動教室に向けて準備してきたことを活かして、大成功と呼べる行事にしてほしいと願っています。

どの学年も目の前に大きな課題が迫っています。まずは、体調を整え健康に注意してください。あわせて、気持ちもしっかりと作って課題に取り組みましょう。新型コロナウイルスや戦争や大雪など、様々な困難の中で頑張っている人々がいます。恵まれた環境に感謝しつつ、チャレンジしていきましょう。

新しい年、新たな気持ちで頑張りましょう。まずは、この3か月間の皆さんの努力と活躍に期待しています。



保護者の皆様、あけましておめでとうございます。今年度も残りあと3か月となりました。学年のまとめをしっかりやっていきたいと思っております。今年もよろしく願いいたします。